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Il Consiglio degli Studenti si riunisce il 13/12/2023 alle ore 14:30, presso la Biblioteca di 

Lingue Leone traverso di Palazzo Petrangolini, via Rinascimento 7, 61029 Urbino (PU) 

per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Discussione e delibera sull’esito delle valutazioni della Commissione CACSA 

in merito ai progetti presentati dalle associazioni per le attività culturali e del 

tempo libero normato con D.R. n.476/2023 del 29 settembre 2023 e esposizioni 

delle valutazioni ai presentatori o delegati delle associazioni che hanno fatto 

domanda di finanziamento; 

 

2. Varie ed eventuali, 

 

 

Assume la presidenza la vicepresidente Maria Chiara Ruggieri, assume le funzioni di 

Segretaria Silvia Gullo. 

 

Sono Presenti i Sig.: 

Cons. Brahim Baalla PRESENTE 

Cons. Alessia Ferri PRESENTE 

Cons. Annarosa Clemente ASSENTE GIUSTIFICATA 

Cons. Giacomo Tacconi PRESENTE 

Cons. Antonio Renzulli PRESENTE 

Cons. Elisa Capozucca PRESENTE 

Cons. Fabio De Luna PRESENTE 

Cons. Francesca Di Gioia ASSENTE NON GIUSTIFICATA 

Cons. Francesco Bondanese PRESENTE 

Cons. Francesco Sorcinelli PRESENTE 

Cons. Giacomo Righetti PRESENTE 

Cons. Luca Dolciotti ASSENTE GIUSTIFICATO 

Cons. Giovanni Alvarez ASSENTE GIUSTIFICATO 

Cons. Giuseppe Inglese PRESENTE 

Cons. Lorenzo Busà ASSENTE GIUSTIFICATO 

Cons. Letizia Camprini ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Maria Chiara Ruggieri PRESENTE 

Cons. Silvia Gullo PRESENTE 

Cons. Valentina Lorenzetti ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Gianluca Mascioli ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

 

 

Per un totale di 

Presenti: 12 

Assenti giustificati: 4 

Assenti non giustificati: 4 
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È stato constatato il numero legale dei presenti.  

 

La Vicepresidente dichiara l’apertura della seduta ordinaria alle ore 14:45. 

 

1. Discussione e delibera sull’esito delle valutazioni della Commissione 

CACSA in merito ai progetti presentati dalle associazioni per le attività 

culturali e del tempo libero normato con D.R. n.476/2023 dell’29 settembre 

2023 e esposizioni delle valutazioni ai presentatori o delegati delle 

associazioni che hanno fatto domanda di finanziamento; 

 

La vicepresidente Ruggieri introduce il primo ordine del giorno, spiegando le funzioni 

della C.A.C.S.A. e mostrando i risultati del lavoro svolto dalla stessa Commissione.  

Inoltre, ringrazia la Commissione per il lavoro preciso e puntiglioso che è stato svolto, 

comunicando al Consiglio che al fronte della numerosa partecipazione delle associazioni 

studentesche e dell’assegnazione di un punteggio generale per ognuna di esse 

particolarmente alto, è stato superato il plafond messo a disposizione dall’Università. 

Generando conseguenzialmente un ricalcolo matematico per ogni somma di denaro da 

assegnare alle associazioni, al fine di rientrare nei fondi C.A.C.S.A. erogabili 

dall’Università. 

 

La Vicepresidente fa entrare i presentatori/delegati delle Associazioni partecipanti al 

Bando: Egizia Baglieri (Agorà Urbino – Cultura è Partecipazione), Andrea De Luna (Radio 

Urca), Carmen Letizia Di Feo (L’Eclisse), Antonio Guarini (F.U.C.I. “Pier Giorgio 

Frasassi”) e Francesca Peruzzini (RinasciMente). 

 

Non è presente il presentatore/delegato dell’Associazioni YoUrbino. 

Il presentatore dell’Associazione Rotaract Campus Urbino University, Teo Baldo 

Bianchini, arriverà successivamente. 

 

La vicepresidente espone i criteri utilizzati dalla C.A.C.S.A a tutti i presentatori/delegati 

delle Associazioni. Chiarisce che la cons. Silvia Gullo, membro di Agorà, non ha 

partecipato alle votazioni inerenti al progetto presentato dall’Associazione Agorà e la cons. 

Maria Chiara Ruggieri, membro di F.U.C.I. e Rotaract Urbino Campus University, non ha 

partecipato alle votazioni inerenti ai progetti presentati delle Associazioni F.U.C.I. e 

Rotaract Urbino Campus University. 

 

Ringrazia, inoltre, tutti i presentatori per la partecipazione al Bando. 

 

Escono i presentatori. 

 

Entra Egizia Baglieri, presentatrice del progetto dell’Associazione Agorà Urbino. 

La vicepresidente espone il punteggio di Agorà Urbino – Cultura è Partecipazione: 86/100, 

con l’attribuzione di una somma pari a 5.614.17 €.  
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Espone, inoltre, i commenti che la commissione ha riportato per ogni progetto al fine di 

chiarificare ogni dubbio sulla valutazione, e incentivare l’associazione a presentare, nei 

prossimi anni, progetti sempre più chiari e completi. 

 

Esce Egizia Baglieri. 

Entra Antonio Guarini, presentatore dell’Associazione F.U.C.I. Urbino. 

 

Alle 15.08 il cons. Brahim Baalla si collega tramite la piattaforma zoom al seguente link 

https://uniurb-

it.zoom.us/j/84108216519?pwd=K0dUUTRnQzJlVzd5MjhDb3h3bXUwQT09 poiché in 

Erasmus. 

 
La Vicepresidente espone il punteggio di F.U.C.I. Urbino “Pier Giorgio Frasassi”: 87/100, 

con l’attribuzione di una somma pari a 4.739,69 €.  

Espone, inoltre, i commenti che la commissione ha riportato per ogni progetto al fine di 

chiarificare ogni dubbio sulla valutazione e incentivare l’associazione a presentare, nei 

prossimi anni, progetti sempre più chiari e completi. 

  

Interviene Antonio Guarini per un chiarimento sulla collaborazione con il cinema Ducale, 

chiedendo se è possibile organizzare il cineforum in collaborazione del cinema.   

Interviene il cons. Righetti, il quale chiarisce che il cinema Ducale non è un’associazione 

del Terzo Settore e quindi rappresenta solo il luogo in cui si svolge l’evento; pertanto, non 

è stata valutata dalla commissione come collaborazione valida. 

 

Esce Antonio Guarini ed entra Francesca Peruzzini, presentatrice di RinasciMente.  

La vicepresidente espone il punteggio di Rinascimente: 90/100, con l’attribuzione di una 

somma pari a 6.034,62 €. 

Espone, inoltre, i commenti che la commissione ha riportato per ogni progetto al fine di 

chiarificare ogni dubbio sulla valutazione e incentivare l’associazione a presentare, nei 

prossimi anni, progetti sempre più chiari e completi. 

 

 

Esce Francesca Peruzzini ed entra Carmen Letizia Di Feo, presentatrice di L’Eclisse. 

La vicepresidente espone il punteggio di L’Eclisse: 92/100, con l’attribuzione di una 

somma pari a 6.168,72 €. 

Espone, inoltre, i commenti che la commissione ha riportato per ogni progetto al fine di 

chiarificare ogni dubbio sulla valutazione e incentivare l’associazione a presentare, nei 

prossimi anni, progetti sempre più chiari e completi. 

 

Interviene Giacomo Righetti, il quale spiega a tutti gli altri Consiglieri il problema che la 

C.A.C.S.A. ha avuto nel valutare i progetti presentati, poiché il bando prevede, all’art. 4 

che, per concedere la spesa di “affitto locali” è necessaria «una formale e certificata 

verifica preliminare presso le strutture universitarie». Questo comporta che, le 

Associazioni non possano chiedere in affitto un locale se prima non si sia verificato che 

https://uniurb-it.zoom.us/j/84108216519?pwd=K0dUUTRnQzJlVzd5MjhDb3h3bXUwQT09
https://uniurb-it.zoom.us/j/84108216519?pwd=K0dUUTRnQzJlVzd5MjhDb3h3bXUwQT09
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l’Università non disponga di spazi da concedere gratuitamente. Nessuna associazione ha 

eseguito questa verifica. Questa circostanza ha imposto alla Commissione altri tipi di 

valutazione per le quali si rimanda ai Verbali della Commissione stessa. 

 

Interviene il cons. Bondanese, il quale sostiene che le Associazioni scelgono molto spesso 

di fare gli eventi al di fuori delle aule universitarie poiché le stesse non sono adatte e/o 

adeguate all’evento.  

 

Interviene la cons. Ferri, la quale sostiene che fare un buon evento all’interno 

dell’Università è essenziale per portare le persone all’interno dell’Università. 

 

Esce Carmen Letizia Di Feo ed entra Andrea De Luna, presentatore del progetto 

dell’Associazione Radio Urca. 

La vicepresidente espone il punteggio di Radio URCa – Urbino Radio Campus: 94/100, 

con l’attribuzione di una somma pari a 6.312,88 €. 

Espone, inoltre, i commenti che la commissione ha riportato per ogni progetto al fine di 

chiarificare ogni dubbio sulla valutazione e incentivare l’associazione a presentare, nei 

prossimi anni, progetti sempre più chiari e completi. 

 

Esce Andrea De Luna, presentatore del progetto dell’Associazione. 

 

La Vicepresidente sospende la seduta ordinaria del Consiglio alle 15:57 per una pausa. 

 

La Vicepresidente riprende la seduta alle 16:10. 

 

Entra Teo Baldo Bianchini, delegato dell’Associazione Rotaract Urbino Campus 

University. 

La vicepresidente espone il punteggio di Rotaract Urbino Campus University: 94/100, con 

l’attribuzione di una somma pari a 6.162,95 €. 

Espone, inoltre, i commenti che la commissione ha riportato per ogni progetto al fine di 

chiarificare ogni dubbio sulla valutazione e incentivare l’associazione a presentare, nei 

prossimi anni, progetti sempre più chiari e completi. 

 

Il presentatore dell’associazione YOUrbino non è presente. 

La vicepresidente espone il punteggio di YoUrbino: 92/100, con l’attribuzione di una 

somma pari a 5.495,06€. Inoltre, spiega la valutazione del progetto ai consiglieri. 

 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 

- Visto il vigente Statuto dell'Università degli Studi di Urbino Carlo Bo, ed in particolare 

l'articolo 22, comma 3; 
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- Visto il Decreto Rettorale n. 476/2023 dell'11 ottobre 2023, con il quale è stato emanato 

il Bando per le attività culturali e del tempo libero autogestite dagli studenti e dalle 

studentesse, da espletarsi nel periodo 15 dicembre 2023 - 15 giugno 2024; 

 

- Visti i verbali della Commissione Attività Culturali, Sociali e Aggregative interna al 

Consiglio degli Studenti del 3 e 4 dicembre 2023, con i quali è stato proposto di assegnare 

un contributo a favore delle attività indicate dalle seguenti associazioni studentesche 

universitarie: 

 

1. Agorà Urbino – Cultura è Partecipazione 

2. F.U.C.I. Urbino “Pier Giorgio Frassati” 

3. Rotaract Urbino Campus University 

4. YOUrbino 

5. RinasciMente 

6. L’Eclisse 

7. Radio URCa- Urbino Radio Campus 

 

DELIBERA 

 

di approvare i verbali della Commissione Attività Culturali, Sociali e Aggregative interna 

al Consiglio degli Studenti del 3 e 4 dicembre 2023, che si allegano alla presente delibera, 

con i quali è stato proposto di assegnare un contributo a favore delle attività indicate dalle 

associazioni studentesche universitarie: 

 

1. Agorà Urbino – Cultura è Partecipazione; 

2. F.U.C.I. Urbino “Pier Giorgio Frassati”; 

3. Rotaract Urbino Campus University; 

4. YOUrbino; 

5. RinasciMente; 

6. L’Eclisse; 

7. Radio URCa- Urbino Radio Campus. 

 

Il presente punto all’ordine del giorno è approvato seduta stante all’unanimità e trasmesso 

all’Ufficio di supporto per la pubblicazione sul sito di Ateneo.  

 

2. Varie ed eventuali  

 

Interviene il cons. Righetti, il quale specifica che il regolamento del C.d.S prevede che i 

verbali, prima di essere pubblicati sul sito e avere un valore giuridico, debbano essere 

approvati dal C.d.S. nella seduta successiva dello stesso.  

La proposta del cons. Righetti è pertanto di: approvare i verbali nella seduta successiva e 

poi procedere alla loro pubblicazione.  
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Si procede alla votazione della proposta del cons. Righetti che viene approvata 

all’unanimità.  

 

Interviene il cons. Renzulli, il quale specifica che devono essere nominati i capigruppo 

delle liste, poiché sia il gruppo Consigliare di Azione Universitaria, che il gruppo Universo 

studenti non ha più i capogruppo. 

 

Il cons. Renzulli specifica, inoltre, che è la prima riunione del C.d.S. in cui ha la possibilità 

di rispondere alla mozione di sfiducia che è stata presentata nei suoi confronti dal cons. 

Busà a giugno 2023. 

Chiede di allegare un documento a verbale in cui risponde alla mozione di sfiducia 

esponendo le sue motivazioni contrarie, ritenendo che non sia stato etico far passare un 

voto di sfiducia con l’approvazione di 1/3 del Consiglio degli Studenti.  

In merito alla sua assenza nella C.A.C.S.A. spiega che in realtà non era un membro della 

Commissione e che non avrebbe dovuto partecipare fin dall’inizio, la sua assenza della 

prima riunione di gennaio era avvenuta per motivi personali. 

Inoltre, in merito alla mozione di sfiducia presentata nei suoi confronti, ritiene che siano 

mancati i pretesti delle accuse.  

In merito alle dichiarazioni del cons. Renzulli, si allega la lettera che ha redatto. 

 

La vicepresidente Ruggieri ringrazia il cons. Renzulli per l’esposizione. 

 

La cons. Ferri vorrebbe condividere con il Consiglio delle problematiche che ha riscontrato 

ultimamente nella vita universitaria. Il primo punto di riflessione riguarda un’associazione 

di Urbino, poiché sono state organizzate diverse riunioni in cui sono emerse pesanti 

polemiche nei confronti di questa associazione. 

  

Il secondo spunto di riflessione riguarda le manifestazioni sulla violenza di genere che si 

sono svolte il 25 novembre ad Urbino: una rumorosa e l’altra silenziosa. Si è molto 

discusso sulla modalità in cui la manifestazione doveva essere eseguita piuttosto che 

pensare al fine (comune) per cui la manifestazione è stata svolta. 

 

Il terzo ed ultimo spunto di riflessione riguarda un accaduto di qualche settimana fa, in cui 

una studentessa è scivolata per le vie di Urbino a causa della pioggia ed un ragazzo, 

passando, le ha detto che non l’avrebbe aiutata perché era di un’altra ideologia politica 

rispetto la sua.  

 

Il cons. Bondanese specifica che ultimamente tra le associazioni ci sono diversi incontri e 

si è riscontrato un clima piuttosto collaborativo. Propone di invitarli alla prossima seduta 

del Consiglio degli Studenti. 

 

Il cons. Tacconi riporta una questione che è stata sollevata dal Rettore durante l’ultima 

riunione in Senato Accademico, ovvero la concentrazione delle lezioni universitarie nei 

giorni centrali della settimana, generando uno svuotamento della città sia il lunedì che il 
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venerdì, oltre ciò, segnala che una studentessa ha contattato il Rettore per lamentarsi del 

fatto che molto lezioni si sovrappongono tra loro proprio a causa di questo fenomeno. 

Viene quindi chiesto al Consiglio degli studenti di verificare se ci sono delle 

sovrapposizioni tra le lezioni e se ci sono delle giornate in cui invece non sono presenti 

lezioni.  

La Vicepresidente Ruggieri propone al cons. Tacconi di entrare a far parte della 

Commissione Didattica che era stata istituita qualche mese fa, così da lavorarci meglio 

insieme agli altri consiglieri.  

 

La Vicepresidente dichiara chiusa la seduta ordinaria del Consiglio degli studenti alle 

17:36.  

 

 

LA SEGRETARIA VERBALIZZANTE    LA VICEPRESIDENTE 

F.TO Silvia Gullo      F.TO Maria Chiara Ruggieri 
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ALLEGATO 1 TESTO DEL CONS. RENZULLI 

 

Essendo questa la prima occasione, dopo mesi senza un consiglio in seduta ordinaria, in 

cui ho la possibilità di poter rispondere alla mozione di sfiducia mossa nei confronti del 

sottoscritto, chiedo che venga messa a verbale, a nome mio e del gruppo Azione 

Universitaria, questa dichiarazione. 

Il sottoscritto e il gruppo consiliare Azione Universitaria ritengono che il Cds del 06/07/23, 

consiglio straordinario in cui è stata discussa e votata la mozione, sia stato irregolare: a 

parteciparvi vi erano solo 9 consiglieri sui 20 in carica in quel momento e la giustificazione 

utilizzata per dedurre il numero legale non è compatibile con quanto indicato nel 

Regolamento del Consiglio degli Studenti (Art.14). Rileviamo inoltre come sia 

assolutamente poco etico e contrario a qualsiasi forma di garantismo far passare una 

mozione di sfiducia con il voto favorevole di 7 consiglieri sui 20 allora in carica. Non ci è 

stata data neanche la possibilità di prendere visione delle firme a sostegno della mozione. 

Mi trovo oggi costretto a rispondere, mio malgrado, ad accuse infondate e lesive della mia 

immagine, espresse in un consiglio senza alcun contraddittorio e in un contesto che ha 

visto l’approvazione di una mozione di sfiducia con la presenza di meno della metà dei 

consiglieri eletti. 

Riprendendo il verbale del consiglio in questione è possibile scorgere un’invettiva del 

consigliere Busà, basata su argomentazioni spesso distorsive della realtà e a cui ritengo, 

quindi, di dover rispondere punto per punto. 

 

Il cons. Busà fa leva sulla mia assenza in commissione CACSA; il sottoscritto non è 

membro di tale commissione. Mi permetto di suggerire al consigliere che prima di parlare 

sarebbe buona norma informarsi su ció che si sta dicendo.  

Il cons.Busà parla anche di commissione trasporti. Anche qui, il consigliere dovrebbe 

sapere che non faccio parte della commissione, anche qui il cons.Busá avrebbe dovuto 

quanto meno leggere i verbali. 

Il consigliere Busà accusa poi il sottoscritto di fare opposizione e di essere sostanzialmente 

in disaccordo con alcune proposte di UniVerso studenti; faccio presente al Cons. Busà, 

qualora lo avesse dimenticato, che in Cds ci sono due gruppi diversi, eletti con programmi 

diversi, che il dibattito è il sale della democrazia e che ognuno di noi è portatore di opinioni 

ugualmente dignitose.  

Faccio notare al presente consesso che le posizioni del sottoscritto sono preventivamente 

concordate con il mio gruppo consiliare, cosí come le proposte portate in Consiglio. 

Emerge allora la confusione delle argomentazioni del cons.Busà; se attacca il sottoscritto 

in merito a posizioni condivise con il mio gruppo consiliare, come fa a sostenere che 

l’attacco non riguardi Azione Universitaria? 

Ci tengo inoltre a mettere in chiaro che, vista la mia costante presenza in Consiglio di 

amministrazione, ruolo che per altro nulla ha a che vedere con il ruolo di vicepresidente 

del consiglio degli studenti, trovo pretestuosa qualsiasi critica in questo senso. 

Per quanto concerne invece la questione del piano antincendi, che il cons.Busà tira in ballo, 

sia il sottoscritto che Azione Universitaria hanno semplicemente, lecitamente, preso le 
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distanze da un certo tipo di comunicazione che reputavamo essere controproducente per 

comunità studentesca. 

Constatiamo infine, non senza una certa amarezza, come questo tipo di operazione abbia 

di fatto distrutto il clima di collaborazione che a fatica e nei limiti del possibile avevamo 

costruito, nonchè rallentato pesantemente i lavori del cds, il quale per altro non è stato 

convocato in seduta ordinaria per mesi, privandoci di un contesto di dibattito fondamentale 

per la tutela della comunità studentesca. 

 


